## 心のつながりシート

## 躍れ

## T. N. REVOLUTION 50+h





今年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、例年の運動会が実施できませんでした。しかし、「田柄第二小学校の開校50周年を盛り上げたい。」「ダンスによってコロナ禍の社会が活気付けられ、保護者・地域共に元気になってもらいたい。」との思いから、ダンスフェスティバルの実施を決定しました。10月26日(月)~31日(土)までをダンスウィークとし、1日1学年ずつ民舞や現代的リズムのダンスを披露し、保護者や地域を盛り上げました。

オープニングでは、体育主任によるダンスや教職員のサプライズダンスムービーで大いに盛り上がりました。どの学年も、密を回避する工夫をしながら、心の底から楽しんで「躍る」姿に観客の手拍子も加わり、会場全体がひとつとなることができました。6年生は創作ダンスに加え、全員リレーにも取り組み、最後の良い思い出づくりができました。地域の方や保護者の方からは、「いつもの運動会よりも、近くでゆっくりと見ることができて嬉しいです。」「どの学年も学年カラーの周年 T シャツを着ていたので、気持ちがひとつになっていることが伝わってきました。」との声をいただいています。